

VIOLÈS |

Dernier passage de l'année pour le bibliobus

Ce lundi dès 9 heures, une dizaine de bénévoles de l'association Tiers-temps, gestionnaire de la bibliothèque, ont réceptionné le bibliobus de la BDP (Bibliothèque départementale de prêt).

Celui-ci, deux fois par an, en principe en mai et décembre, vient à la rencontre des membres de l'association, pour procéder à l'échange des livres.

Très vite, tous se sont mis à l'ouvrage et ont passé leur matinée à effectuer l'échange de quelque cinq cents ouvrages qui seront répertoriés, étiquetés et rangés dans l'après-midi.

Romans, bandes dessinées, livres pour adultes et enfants, tout a été renouvelé, afin d'offrir aux lecteurs, les dernières nouveautés.

Les bénévoles présents ont pris un plaisir certain à faire leurs choix, chacun choisissant les volumes selon ses affinités, ce qui a permis une grande diversité des livres empruntés.

Le bibliobus reviendra au printemps pour échanger de nouveau cinq cents volumes, renouvelant ainsi l'approvisionnement tous les six mois.



Quelques membres de l'association Tiers-temps, en présence de Marielle la bibliothécaire (à d), se sont relayés pour transporter les quelque 500 ouvrages échangés.